



Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2020

Offener Brief «Humanitärer Selbsteintritt der Schweiz für einen ehemaligen afghanischen Polizisten»

P201538

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an Frau Marie-Claude Barbier, Präsidentin des Vereins ExilAktion.

Begründung

«Mit Schreiben vom 2. November 2020 sowie einer an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt gerichteten Online-Petition forderte der Verein ExilAktion den Kanton Basel-Stadt dazu auf, die im Rahmen des Dublin-Assoziierungsabkommens geplante Wegweisung eines ehemaligen afghanischen Polizisten nach Österreich umgehend zu stoppen und sich dafür einzusetzen, dass das Staatssekretariat für Migration (SEM) auf das entsprechende Asylgesuch eintritt. Der Regierungsrat sieht – insbesondere bei erwiesenermassen erwachsenen Personen – jedoch keine Möglichkeit, in den Kompetenzbereich des Bundes einzugreifen oder seine gesetzliche Pflicht zum Vollzug angeordneter Wegweisungen zu missachten.»

